



CDU KÖLN

Herrn
Bezirksbürgermeister Winfried Dohm

Herrn
Oberbürgermeister Fritz Schramma

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk (8)

Rathaus Kalk, Bürgeramt, Raum 925 S
Kalker Hauptstraße 247-273, 51103 Köln
Telefon (0221) 221 98303
E-Mail: CDU-BV8@STADT-KOELN.DE

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 30.10.2008

AN/2209/2008

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	06.11.2008

**Erneute Erschließungsarbeiten im Gewerbegebiet Rösrather Straße
Anfrage der CDU-Fraktion vom 30.10.2008**

Sehr geehrte Herren,

nach über einjähriger Bautätigkeit wurden vor einigen Monaten die Erschließungsarbeiten im Gewerbegebiet Rösrather Straße, die mit erheblichen Behinderungen für den Verkehr auf der vielbefahrenen Rösrather Straße verbunden waren, abgeschlossen. Nach einigen Anlaufschwierigkeiten konnten die ersten Ansiedlungen von Gewerbebetrieben festgestellt werden. Nunmehr wurde zur Überraschung der CDU-Fraktion vor einigen Wochen erneut mit umfangreichen Erdarbeiten und Straßenaufbrüchen für die Verlegung von Versorgungsleitungen, angeblich für die RheinEnergie, begonnen.

Vor diesem Hintergrund bittet die CDU-Fraktion um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Für wen werden derzeit die Bauarbeiten im Gewerbegebiet Rösrather Straße durchgeführt? Wieso waren diese Arbeiten nicht im Zuge der bereits durchgeführten Erschließungsmaßnahmen möglich? Hätten nicht zumindest durch die Verwendung von so genannten Leerleitungen die notwendigen Straßenaufbrüche verringert werden können?
2. Ist es zutreffend, dass im Zuge dieser Erschließungsarbeiten auch der Fahrbahnbereich im Kreuzungsbereich erneut aufgerissen werden muss? Wenn ja, in welchem Bereich und für welchen Zeitraum? Wie will die Verwaltung sicherstellen, dass die Wiederherstellung so erfolgt, dass nicht wie an anderer Stelle zu beobachten die Lebensdauer der neu verlegten Straßendecke deutlich geringer ist als üblich?
3. Wie hoch sind die Kosten für diese zusätzlichen Arbeiten und wer hat diese letztlich zu tragen?

Im Voraus vielen Dank für die Beantwortung der Fragen.

gez. Jürgen Schuiszill
CDU-Fraktionsvorsitzender